



## Review Far cry Crytek - Ubisoft

Uno de los iconos de juegos para ordenador y consolas. Far Cry es la creación de Crytek junto a Ubisoft que trae aventuras de disparos en primera persona. Su característica son las historias con argumentos fuertes, la posibilidad de interactuar con el entorno y los mundos desarrollados con gran lujo de detalles

Hablar de **Far Cry** es hacer referencia a una de las sagas más destacadas del mundo de los videojuegos. No hay ningún fanático de los **juegos y aplicaciones** que no reconozca el legado que generaron los títulos desarrollados en un comienzo por Crytek y luego trabajados y distribuidos por los aclamados estudios franceses de Ubisoft (Assassin's Creed, Tom Clancy's Splinter Cell, Prince of Persia, Rayman, entre otros).

Far Cry tiene sus inicios en el año 2004 con el lanzamiento de Far Cry para ordenadores, y hacia 2020 la franquicia se encuentra más viva que nunca tras haber cosechado éxitos con Far Cry 5. El último gran producto de la saga salió en 2018 y se puede jugar en Playstation 4, Xbox One y ordenadores. Además, luego de ese título, Ubisoft publicó una remasterización de Far Cry 3 y una expansión de la quinta entrega con el nombre de New Dawn. Y como si todo esto fuera poco, la sexta entrega del juego de disparos en primera persona se encuentra confirmada para 2021 con la participación especial del reconocido actor Giancarlo Esposito como el villano principal. Esposito obtuvo el reconocimiento del público tras su interpretación como Gus Fringe en Breaking Bad.

**Descargar Far Cry** es sinónimo de sumergirse en una aventura llena de misterio, giros en el argumento y desafíos que pocos productos tienen en el mercado de los juegos electrónicos. Desde los inicios en los dos primeros títulos que publicó la gente de Crytek, los aportes que hicieron fueron muy grandes. Los motores gráficos, la modalidad de juego, la historia, la posibilidad de interacción con el entorno, todos son elementos que transformaron a la franquicia en el icono que conocemos hoy.

Los avances de las dos primeras entregas se unieron y dieron como resultado el que se considera el mejor juego de toda la producción que es Far Cry 3. El título se lanzó en 2012 y estuvo disponible para ordenadores, Playstation 3 y Xbox 360. La historia se desarrolla en una isla en la que el personaje principal queda en el medio de una disputa entre bandas de terroristas. Lo novedoso que aportó, y por lo que obtuvo el reconocimiento de la crítica y la audiencia, fue la gran cantidad de posibilidades de interacción con un entorno lleno de desafíos, peligros y animales exóticos. Además, cada decisión que se toma a lo largo de los acontecimientos que suceden tienen una consecuencia en cómo se desenvolverá la historia. Como dato curioso, otro personaje de la saga Breaking Bad formó parte de esta entrega como el villano. Michael Mando interpretó a Vaas Montenegro y es a la vez Nacho, uno de los personajes de Better Call Saul, la serie derivada del éxito de Vince Gilligan.

En 2018 el mundo Far Cry recibió una importante noticia ante el anuncio de la edición especial de la tercera entrega para las nuevas consolas. Con este lanzamiento, Playstation 4 y Xbox One recibieron una versión renovada y adaptada de la entrega de Ubisoft. Uno de los principales aspectos que se mejoró fue el multijugador. Si bien ya existía, se configuró acorde a los dispositivos de Sony y Microsoft.

En el mismo año, Ubisoft presentó otro de los grandes títulos de la franquicia. Far Cry 5 es la última gran historia original de la saga y es la que acercó a muchos usuarios a **descargar Far Cry**. En esta edición el entorno es Montana en Estados Unidos y los enemigos pertenecen a una secta apocalíptica. Una vez más la manera en la que podemos relacionarnos con el mundo desarrollado en el juego es la clave. Se ofrecen todo tipo de oportunidades de acción y aventuras. El modo multijugador también es muy completo ya que se puede jugar absolutamente toda la campaña de manera cooperativa además de las misiones secundarias.

La franquicia Far Cry sigue vigente. Su sexta entrega llegará y esta vez el escenario es un país bajo una dictadura de un temido villano. Para todos aquellos que quieran hacerse de títulos con buenas historias, sólidas y entretenidas las entregas de Crytek junto a Ubisoft son las indicadas.

Far Cry hizo historia y por eso es uno de los grandes títulos en los catálogos de consolas y ordenadores.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Clásico del género.</li><li>- Escenario original y detallado.</li><li>- Buenas historias.</li><li>- Personajes memorables.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Algunas entregas pueden ser parecidas entre ellas.</li><li>- La jugabilidad se puede mejorar.</li><li>- Gráficos no tan perfectos.</li><li>- Algunos problemas con el servidor</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/farcry.es/>

**Twitter:** <https://twitter.com/hashtag/farcry>

**Instagram:** [https://www.instagram.com/farcrygame\\_us/](https://www.instagram.com/farcrygame_us/)

**Web:** <https://far-cry.ubisoft.com/game/es-mx/home>

**Play Store:**

**Apple Store:**